

&lt;下&gt;

# 最適な職場とともに探索

トランコムの清水正久取  
締役最高顧問(左)とAIM  
Sインターナショナルジ  
パンの大松尊氏

経営人材を大企業に送り込み、多額の報酬を受け取る。ビジネスライクなドライな世界にも思えるが、舞台裏には地道な人間くさい物語もある。人や企業に長く寄り添い、時には親友や家族のように付き合つ。「伴走者」の一面もハンターたちは持つ。

2009年春、美しい砂浜が続く千葉県の九十九里海岸沿いで、2人の男がドライブに興じていた。スギホールディングス(HD)の社長など続々千葉県の九十九里海岸を歴任した樹田直氏と、今は日系サーチファームの兆(大阪市)で代表取締役を務める近藤保氏。2人にとっては忘れられない日だ。

「この案件はちょっとリス クが大きいな」。出会いは4

年。近藤氏がまだ、別の日系ファームである縄文アソシエイツ(東京・港)に在籍していた頃だった。関西のあるオーナー系企業から舞い込んだ社長のサーチ案件だが、その企業は当時、経営が厳しい状況にあった。

近藤氏がまだ、別の日系ファームである縄文アソシエイツ(東京・港)に在籍していた頃だった。関西のあるオーナー系企業から舞い込んだ社長のサーチ案件だが、その企業は当時、経営が厳しい状況にあった。

万が一、会社が破綻などす

れぬを得なくなつた。「僕が何とかしますから」。相談を受けた近藤氏は自分が持つネットワークをフル活用し、時々顧客とぶつかることも辞さず、樹田氏が輝ける場所を探るために走り回った。

その後、樹田氏はスギHDに転じて社長を7年務めた。

「付き合いのあったヘッドハンターは何人もいるが、案件が終われば、もうそれっきり。

タイミングを見てフォローを



兆の近藤保代表取締役



兆の近藤保代表取締役(右)とAIM Sインターナショナルジパンの大松尊氏(左)

「付き合いのあったヘッドハンターは何人もいるが、案件が終われば、もうそれっきり。タイミングを見てフォローをする」。信頼できる人や企業には、必ず寄り添う伴走者のようなものでしょう。

約20年間、業績を拡大し続けてきた名古屋の物流大手のトランコム。AIMSインターナショナルジャパン(東京・港)の大松尊エグゼクティブコンサルタントが20年近く二人三脚で成長をサポートしてきた。

トランコムは時代に合わせて新しいサービスを次々と打

ち出す一方、社内だけでは限界を感じていた。株式を店頭

公開した1995年には外部

行責任者(COO)として黒

字転換させた実績があつた。

「1人の男の力で企業がどうだけ変わらか見たかった」。

事から離れた時間に自分のため経営者が1日付き合つて

くれたのは本当にうれしかった」。近藤氏が振り返る。

だが、その後、状況は急転

ぐれだ。業績を劇的に改善させた。白羽の矢を立てたのが樹

田氏だ。赤字のスター・バック

成功した後、樹田氏が九十九

里にドライブに誘つた。「仕

業の業績を劇的に改善させ

た。2人で取り組んだ仕事が

人を連れてきてほしい」

この意識は企業が目を向けて新しくサービスを次々と打

ち出す一方、社内だけでは限

界を感じていた。株式を店頭

出番が増えていく中で、ハン

ターラたちに突きつけられる永

遠のテーマとなる。

「1人の男の力で企業がどうだけ変わらか見たかった」。

事から離れた時間に自分のため経営者が1日付き合つて

くれたのは本当にうれしかった」。近藤氏が振り返る。

だが、その後、状況は急転

ぐれだ。業績を劇的に改善させた。白羽の矢を立てたのが樹

田氏だ。赤字のスター・バック

成功した後、樹田氏が九十九

里にドライブに誘つた。「仕

業の業績を劇的に改善させ

た。2人で取り組んだ仕事が

人を連れてきてほしい」

この意識は企業が目を向けて新しくサービスを次々と打

ち出す一方、社内だけでは限

界を感じていた。株式を店頭

出番が増えていく中で、ハン

ターラたちに突きつけられる永

遠のテーマとなる。

(湯前宗太郎)